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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Proponente: Francesco Torselli (FdI-An) 
 
Altri firmatari: Jacopo Cellai,  Arianna Xekalos, Giacomo Trombi, Cristina Scaletti 
 
Oggetto: Situazione dei marciapiedi pedonali in via Gaetano Milanesi 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 VISTO che in via Gaetano Milanesi vi sono, su entrambi i lati della carreggiata dei 
marciapiedi pedonali; 

 VISTO che su via Gaetano Milanesi vi sono numerosi punti commerciali particolarmente 
fruiti dai cittadini della zona, tra i quali un supermercato di quartiere, alcuni negozi ed una 
farmacia; 

 PRESO ATTO che nella zona vi è un’alta densità di popolazione anziana; 
 CONSIDERATO che entrambi i marciapiedi si presentano in forte situazione di dissesto, 

più volte evidenziate anche da articoli pubblicati sulla stampa locale su sollecitazione dei 
cittadini della zona, che limitano fortemente la percorribilità ai soggetti anziani, ai soggetti 
disabili nonché ai soggetti con mobilità ridotta; 

 CONSIDERATA la presenza nella medesima via di una farmacia, punto ovviamente 
frequentato in particolare dai soggetti sopra descritti 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per sapere se l’amministrazione comunale è al corrente della situazione descritta in narrativa; 
 
2. Per sapere se l’amministrazione comunale ha in programma interventi nella zona, finalizzati al 
ripristino dei marciapiedi pedonali e, in caso di risposta affermativa, per conoscerne le tempistiche e 
le coperture economiche. 
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